

☆4年生のみなさんへ☆

みなさん、元気にごしていますか。先生たちは、みなさんと会えずにとてもさびしいです。早く、教室でいっしょに勉強をしたり、話をしたりして楽しくすごしたいと願っています。ところで、長い休みをどのようにすごしていますか。「病気にかかっていないだろうか?」「ケガをしていないだろうか?」などみんなが元気にしているだろうかと気になっています。予定よりちょっぴり休みが長くなりましたが、11日(月)に元気に会えるよう生活のリズムと体調を整えておいてください。そして、4年生の81人全員が登校してくることを楽しみに待っています。

4年生 臨時休校延長分の家庭学習の課題

コロナウイルス感せん防止のための5月7日(木)と8日(金)も、りん時休校となりました。学校に来ることができない間は、引き続き家庭学習に取り組みましょう。学校が始まった時に、スムーズに学習できるよう、つくえに向かって勉強しましょう!

		宿題	内容
1	国語	・音読 ・漢字	・「こわれた千の楽器」「ヤドカリとイソギンチャク」 ・12ページに、2ページ追加します。(お手本は苦手なところを)
2	算数	・大きな数	・教科書P18の「たしかめよう」をノートにする。
3	そう合	・お米について	・お米について調べてみたいと思ったことを、お家の人に聞いたりインターネットで調べてみたりしてみよう。自学ノートにメモしたり、まとめたり、資料を集めたりできるはんいでかまいません。

○ 学習について

・まずは自分の力で、学習を進めましょう。

○ 生活について

- ・外に遊びに出かけたり、不用意な外出をしたりすることはやめましょう。
- ・手洗い・うがいの徹底をしましょう。
- ・早ね、早起き、朝ごはんなど、規則正しい生活を送りましょう。



次に学校に来る日は、5月11日(月)です。持ってくる物は、宿題と国語・算数の教科書とノート、マスクです。
※内容については、変更があるかもしれません。

<保護者の方へ>

臨時休校延長に伴い、学習課題を追加させていただきました。現時点では、11日(月)の登校は決定しています。12日以降については、今後の国や県の判断によって状況が変わってきます。今後も教育委員会や学校から安心メールで最新の情報が届きますので、チェックされますようお願いいたします。